



東郷小学校だより

令和4年度7号(通310号)

令和4年10月11日

文責：前田 洋光

## 青空の下 ～笑顔 協力 完全燃焼～

9月10日(土)に秋季大運動会が行われました。日頃の子どもたちの頑張りが天に届き、素晴らしい運動会日和の中、子どもたちは、スローガン「笑顔 協力 完全燃焼 ～悔いのない最高の運動会～」を合言葉にとっても頑張りました。各競技も応援も、組頭や応援団長を中心に一致団結した姿が見られ、心から感動しました。今回の運動会を通して、リーダーを中心に一つにまとまる力や自分に負けないで最後まで諦めずにやり抜く力など多くの力を身に付けることができました。その力を今後の生活に生かして行ってほしいと思います。

また、保護者の皆様のご協力、家族の皆様の温かい声援などお力添えをいただき、誠にありがとうございました。

私にとって東郷小学校の初めての運動会でしたが、子どもたちの素直に頑張る姿、みんなでまとまって頑張る姿などがたくさん見られ、さらに今後、大きく成長できる子どもたちだと確信したところでした。



### スポーツの秋 ～ 校内マラソン大会

10月14日(金)、校内マラソン大会を予定しています。競技開始時刻は

・5、6年 9:30～ ・1、2年10:45～ ・3、4年11:35～の予定です。

子どもたちは、中間休みや体育の時間に、自分のめあてをもち意欲的に頑張っています。

### 食欲の秋 ～ コスモス芋煮会

校内マラソン大会の後は、郷土の食文化を全校児童で体験する芋煮会を行います。グラウンドの周りにコスモスが咲いているので「コスモス芋煮会」と称して毎年行っています。今年も新型コロナウイルス感染症対策のため、残念ながら自分たちで調理はできませんが(地域のお店に注文)、グラウンドで大きな一つの輪になって楽しく食べる予定です。来年度は、ぜひ自分たちの味付けの芋煮会ができることを心から祈っています。

### 保護者面談 ありがとうございました！

大変お忙しい中、ご来校いただき、誠にありがとうございました。心身ともに大きく成長が期待できる子どもたちのために、家庭と学校の連携がとても重要です。今後ともよろしく願いいたします。